
Общественно-политическая газета Казанского района
УЧРЕДИТЕЛЬ – Департамент по общественным связям, коммуникациям 

и молодёжной политике Тюменской области

18 августа 2021 г.        СРЕДА № 66 (10787)  Цена 12 руб. 58 коп.
Выходит 2 раза в неделю: 

среда, суббота
 Издаётся с 20 ноября 1931 года  

 

 http://www.ourlife72.ru    https://ok.ru/kazankanews    https://vk.com/kazankanews

Погода в Казанском 19.08                    
четверг

скорость ветра     
4 – 8 м/с, С

20.08                    
пятница

скорость ветра         
2 – 6 м/с, З

21.08                    
суббота

скорость ветра    
2 – 5 м/с, З

 +24  +16  +26  +15  +29  +17

 Вручение 
наград

Программа визита народного 
избранника началась с посеще-
ния  районной администрации. 
Здесь Иван Квитка провёл корот-
кую встречу с главой района Та-
тьяной Богдановой, принял уча-
стие в процедуре  вручения ме-

ДЕЛА ДЕПУТАТСКИЕ

Казанский район – территория 
динамичного развития

Депутат Государственной Думы Иван Квитка посетил
социально значимые объекты муниципалитета

дали «За любовь и верность»  су-
пругам Михаилу и Людмиле Ярко-
вым. Он отметил, что семейные 
ценности всегда будут служить 
верным ориентиром для совре-
менной молодёжи, оплотом су-
веренитета страны. Затем депу-
тат наградил благодарственны-
ми письмами за  своей подписью  
работников районного здравоох-

ранения Надежду Коровину и Га-
лину Баранову за их профессио-
нализм и многолетний  добросо-
вестный труд. Он отметил, что 
медики сегодня самоотверженно 
борются с новой коронавирусной 
инфекцией,  стоят на страже на-
шего здоровья. Они заслужива-
ют знаков внимания и слов бла-
годарности. 

Объекты 
социальной сферы

Следующим пунктом посеще-
ния  стало Яровское. Здесь не так 
давно  за счёт средств областного 
бюджета в центре села была уста-
новлена детская игровая площад-
ка. Иван Квитка оценил проделан-
ный объём работ и пообщался с 
юными яровчанами – постоянны-
ми посетителями площадки. Гля-
дя на просторное место, где рас-
положена игровая зона, парламен-
тарий задал вопрос главе сельско-
го поселения Тамаре Абатуровой: 
«Не желаете расширить этот дет-
ский мини-парк? И чем, по-вашему, 
можно его дооснастить?» Глава 
поселения ответила, что сегод-
ня у людей  есть запрос на спор-
тивные снаряды и тренажёры, ко-
торые удачно бы вписались в ди-
зайн детской площадки. Депутат 
согласился с мнением яровчан и 
поддержал их намерение.

(Продолжение на 2 стр.)
Фото Андрея ЗАДОРОЖНЫХ

Поздравление
Дорогие земляки!

Поздравляю вас с 77-лети-
ем со дня образования Тюмен-
ской области!

На протяжении многих лет 
этот праздник является симво-
лом единения поколений жи-
телей области, разных нацио-
нальностей и культур. 

Мы продолжаем гордиться 
нашим историческим наследи-
ем щедрой Тюменской земли. 
Год от года растёт инвестицион-
ная привлекательность нашего 
региона, который по праву на-
зывается энергетическим серд-
цем России. Конструктивно раз-
вивается инфраструктура, бла-
гоустраиваются города, преоб-
ражаются сёла. Всё это вселяет 
уверенность, что будущее края 
успешно и перспективно.

Желаю каждому из вас ощу-
щать свою значимость в жиз-
ненном потоке тюменского края! 
Крепкого вам здоровья и сча-
стья семьям!

Владимир УЛЬЯНОВ,
депутат Тюменской 

областной думы,
член фракции 

«Единая Россия»

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

Выплаты 
к началу 

учебного года
Семьи Казанского района 

с 2 августа начали получать 
единовременную выплату к 
началу учебного года в раз-
мере 10 тысяч рублей на каж-
дого ребёнка в возрасте от 6 
до 18 лет.

Помимо родителей, сред-
ства могут получить усыновите-
ли, опекуны и попечители детей.

Если родители не успеют 
оформить выплату до конца 
лета, они смогут сделать это в 
сентябре и октябре, заявления 
Пенсионный фонд будет прини-
мать до 1 ноября.

Учитывая, что выплата на 
школьников – это единовремен-
ная мера поддержки, она бу-
дет поступать не только на кар-
ты «Мир», но и на карты дру-
гих платёжных систем. При за-
полнении заявления родителям 
следует помнить, что в нём ука-
зываются именно реквизиты ли-
цевого счёта в банке, а не номер 
карты. Счёт при этом должен 
принадлежать родителю, кото-
рый подаёт заявление.

Обратиться с заявлением 
можно также в клиентскую служ-
бу Пенсионного фонда по ме-
сту жительства, но помнить, что 
приём граждан ведётся толь-
ко по предварительной записи.

Воспользоваться серви-
сом предварительной записи 
(https://es.pfrf.ru/znp/) можно 
на сайте Пенсионного фонда, 
позвонив по телефону 8 (800) 
600-01-82 (звонок бесплатный), 
а также через мобильное при-
ложение «ПФР Электронные 
сервисы».

Татьяна СИНИЦЫНА,
 руководитель клиентской 

службы (на правах отдела)  в 
Казанском районе управления 

ПФР в г. Ишиме                                                                                       

Дети – самые лучшие и искренние собеседники. Они охотно рассказали о своих увлечениях 
и поделились впечатлениями от обновлённого стадиона
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ПОБЕДИМ КОРОНАВИРУС

Оперативные данные по ситуации с COVID-19 на 16 августа
270 152 72933 27

27
0

156 123 33
пациентов

(за неделю)

ДЕЛА ДЕПУТАТСКИЕ

Казанский район – 
территория динамичного развития

(Продолжение. Начало на 1 стр.)
Спортивная 

инфраструктура
Местом очередной остановки  

стал спортивный комплекс «Мед-
ведь». Здесь Иван Квитка встретил-
ся с  учащимися Казанской школы, 
которые готовились к проведению 
акции «Сад памяти», приуроченной 
к 77-летию Тюменской области. Де-
путат поинтересовался успехами и 
делами молодёжи. Далее Квитка 
осмотрел бассейн и спортивный зал 
комплекса. Он отметил хорошее ка-
чество воды и оптимальный темпе-
ратурный режим в главном резерву-
аре спортобъекта.  

На этом знакомство со спортив-
ной инфраструктурой района не за-
кончилось. Депутат  посетил ещё и 
обновлённый центральный стади-
он. Его впечатлило современное  
футбольное  поле, беговые  дорож-
ки и тренажёрный  зал  под откры-
тым небом. Иван Иванович зашёл 
в арочный спорткомплекс, где име-
ются тренировочные и тренажёр-
ные залы, раздевалки, побывал воз-
ле хоккейного корта, в здании дет-
ской юношеской спортивной  шко-
лы, поинтересовался у  директора 
ДЮСШ  Александра Коротченко, 
сколько человек используют спор-
тивные  объекты.  «За месяц сюда 
приходит  около трёх тысяч казан-
цев. Несмотря на то, что в сельской 
местности летом   работы хватает, 
люди  выделяют  время для заня-
тий физкультурой и спортом, ведут  
здоровый образ жизни, а в таких  со-
временных условиях делать это го-
раздо  приятнее», –  ответил Алек-
сандр  Викторович.   

Культура 
и искусство          

Следующим местом, которое по-
сетил депутат, стала кузница талан-
тов и дарований – Казанская дет-
ская школа искусств. Здесь Иван 
Квитка встретился с её директором 
Еленой Бессоновой, которая прове-
ла экскурсию по учреждению. Депу-
тат осмотрел концертный зал, осна-
щённый современным интерактив-
ным оборудованием, учебные клас-
сы, расспросил  про комплектацию 
музыкальными инструментами  и 
даже проверил настройку гитары. 
Он  высоко оценил выставку дет-
ских поделок, которая служит укра-

шением школьного фойе, был при-
ятно удивлён возможностями тре-
нировочного процесса танцевально-
го класса и поинтересовался,  чем  
ещё нужно доукомплектовать дет-
ское учреждение.

Дорожное 
строительство  

Иван Квитка побывал и  в Боль-
шой  Ченчери, где ведётся  ремонт 
одной из улиц села. Встретился с 
главой поселения Александром Ко-
хом, осмотрел местный досуговый 
центр, где проводятся культурно-
массовые мероприятия, прошёлся  
по новому асфальту, оценил каче-
ство дорожного полотна.

Здравоохранение
Депутат посетил также и Челю-

скинскую амбулаторию. Можно ска-
зать, что он проинспектировал ход 
ремонтных работ структурного под-
разделения областной  больницы. 
Исполняющая обязанности глав-
ного врача Татьяна Селиванова  
рассказала Ивану  Квитке об объё-
мах, сроках  и средствах, заложен-
ных  на капитальный ремонт зда-
ния. Она  также подчеркнула, что 
Челюскинский филиал всегда был 
важным, можно сказать, стратеги-
ческим объектом здравоохранения. 
Сюда за медпомощью обращаются  
не только жители окрестных сёл и 
деревень Казанского района, но и 

(после оптимизации системы здра-
воохранения)   население Сладков-
ского района.

Затем  народный избранник по-
бывал в местном доме культуры, 
где ему организовали экскурсию 
по музейным  комнатам. Компози-
ция одной из них посвящена фрон-
товикам, участникам Великой Оте-
чественной войны. Есть в музее и  
орудия  труда и домашнего обихо-
да челюскинских крестьян начала 
и середины 20 века.  В другом зале 
представлены  предметы  быта  де-
портированных  немцев. Затем при-
бывшие  вручили  медаль «За лю-
бовь и верность» ещё одной супру-
жеской паре – Александру и Галине 
Богдановым, брачному  союзу  кото-
рых  вот уже 43 года.  Иван Квитка  
поздравил виновников торжества  
и назвал их  достойным  примером 
для молодого поколения. 

Производственная
площадка       

Ознакомился депутат и с поло-
жением дел в районном АПК, по-
бывал в агрокомплексе «Маяк».  
У порога Шагаловского молочно-
товарного комплекса депутата Го-
сударственной Думы встретил ис-
полнительный директор предприя-
тия Василий Клюев. Он провёл его 
по животноводческому объекту и 
рассказал, какими технологиями в 
производстве молока сегодня поль-

зуются маяковские труженики. Ива-
ну Квитке показали инновационные 
технологии, используемые для со-
держания животных.  В частности,  
животноводческие помещения с тё-
плой органической подстилкой.  Жи-
вотные  чувствуют себя здесь  ком-
фортно, главное, как отмечают спе-
циалисты, увеличивается процент 
здоровых коров. 

– Сколько комплекс даёт мо-
лока,  какие получает  среднесу-
точные надои? – поинтересовал-
ся депутат.

– Суточное производство со-
ставляет порядка 20 тонн моло-
ка, – ответила начальник Шагалов-
ского молочно-товарного комплек-
са Светлана Полозова. – Средний 
надой – свыше 25 килограммов. 
Есть и коровы-рекордсменки, кото-
рые дают по 40 килограммов моло-
ка. У нас  хороший потенциал для 
продуктивной работы, сформиро-
ван деловой корпоративный ми-
кроклимат. Труженики предприя-

тия заготавливают качественные 
и питательные  корма,  от кото-
рых зависят  удои. Созданы ком-
фортные условия содержания жи-
вотных, применяется роботизиро-
ванное доение. Отраслевые спе-
циалисты молоды и инициативны. 
Грамотно выстроена работа по вос-
производству стада, применяются 
современное оборудование и тех-
нологии. 

По приглашению руководства 
Иван Квитка побывал на  сельхо-
зугодьях предприятия, где велись 
полевые работы. Недалеко от Пес-
чановского перекрёстка шёл демо-
показ современной техники и почво-
обрабатывающего орудия, органи-
зованный  представителями  одной 
из лизинговых компаний. Депутат 
увидел высокоэффективную рабо-
ту современных тракторов, оценил 
качество обработки земли. 

Недалеко от эксперименталь-
ной площадки велась заготовка 
кормов. Проявив здоровый интерес 
и любопытство, Иван Квитка попро-
сил разрешения сесть  за штурвал 
кормоуборочного комбайна «Джон 
Дир». Прослушав небольшой ин-
структаж,  парламентарий, управ-
ляя машиной, провёл несколько 
операций: подобрал пару рядков 
скошенной зелёной массы, измель-
чил их и отправил в  кузов КамАЗа. 
После работы в поле  Иван Квитка  
заметил, что сложности в управле-
нии комбайном нет, машина рабо-
тает послушно  при чётком соблю-
дении последовательности задан-
ных команд. 

Хорошие 
впечатления             

Иван Квитка поделился своими 
впечатлениями от рабочего визита 
и встреч  с населением.

– С каждым годом Казанский 
район преображается, строятся но-
вые социально значимые объекты, 
благоустраиваются общественные 
пространства, – сказал он. – Се-
годня мы  увидели обновлённый 
стадион с современными футболь-
ным полем, беговыми дорожками 
и уличными тренажёрами. Уверен, 
на этом спортивном объекте будут 
проводиться соревнования различ-
ного уровня, он хорош как для про-
фессионалов, так и для любите-
лей спорта. 

Побывали мы и в Казанской 
детской школе искусств, посмотре-
ли оснащённость заведения, озна-
комились с творчеством её воспи-
танников. Всё сделано с душой и 
талантливо. 

Выехали мы и  на поля  агро-
комплекса «Маяк», где ведётся за-
готовка кормов. Отмечу, что на всех 
этапах полевых работ применяются 
новые технологии, именно поэто-
му в Казанском районе самое вкус-
ное молоко.

В этом году вашему району ис-
полнилось 90 лет. Прекрасный воз-
раст для новых достижений и успе-
хов, тем более что все условия  для 
этого есть.

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ 
Фото автора

Хлебосольные жители Челюскинской территории хранят 
свои традиции

Депутату рассказали о преимуществах обработки почвы 
современными орудиями

Иван Квитка высоко оценил качество спортивных объектов

Гость увидел, что в молочном животноводстве труженики 
агрокомплекса «Маяк» используют инновационные технологии
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Организацией проведения вак-
цинации на дому занимаются спе-
циалисты областной больницы                 
№ 14 (с. Казанское)  и  комплексно-
го  центра  социального обслужива-
ния населения. 

Если вы решили поставить при-
вивку от коронавирусной инфек-
ции,  то сообщить о своём наме-
рении можно несколькими спо-
собами: обратиться  в больни-
цу лично; позвонить по телефону  
колл-центра 4-15-56; записаться 
через портал «Госуслуги».  

Пожилые и маломобильные 
граждане могут привиться на дому. 
Для этого нужно позвонить в ком-
плексный центр социального об-
служивания населения  по одному 
из номеров телефонов: 44-4-01, 
4-14-89, 44-1-90. Вам  помогут по-
добрать наиболее подходящее 
время для процедуры. 

Так, к примеру, сделала  жи-
тельница посёлка Новоселезнё-
во Валентина Ильинична Бара-
нова. На днях ей исполнилось 86 
лет. Вакцинироваться женщине 
посоветовали её  дочери. На дом 

ПОБЕДИМ КОРОНАВИРУС

Прививка на дому – это удобно
В районе  продолжается  вакцинация от COVID-19

к Валентине Ильиничне приехали 
врач-терапевт областной больни-
цы № 14  Маргарита Николаева, 
медицинская сестра  Наталья За-
ева и участковый специалист по 
социальной работе Анастасия Ду-
бровина.   

Доктор осмотрела пенсионерку, 
выяснила, есть ли у неё хрониче-
ские заболевания, контактировала 
ли она с инфицированными, затем 
измерила ей температуру, уровень 
насыщения крови кислородом (са-
турацию). Пациентка заполни-
ла анкету. После всего этого ей 
ввели вакцину «Гам-КОВИД-Вак» 
(«Спутник V»). Терапевт  расска-
зала  женщине о возможных реак-
циях на вакцину, посоветовала  в 
течение трёх дней не  мочить ме-
сто инъекции,  избегать чрезмер-
ных физических нагрузок, а при 
повышении температуры принять 
жаропонижающее. Через 21 день 
Валентине Ильиничне  нужно бу-
дет  пройти второй этап  вакцина-
ции. Это также можно будет   сде-
лать  на  дому.

Участковый специалист по со-

циальной работе комплексного 
центра социального обслуживания 
населения Анастасия Дубровина 
рассказала, что с начала июля те-
кущего года в домашних условиях  
были привиты  3192  жителя  рай-
она. Это люди старше 65 лет, ро-

дители  детей-инвалидов и юноши 
призывного возраста.

Терапевт Маргарита Николае-
ва добавила, что на дом к желаю-
щим вакцинироваться приезжает 
мобильная  бригада (всего их две) 
в составе  терапевта  (или фель-

дшера), который осматривает па-
циента, и медицинской  сестры,  
она  делает  укол. После введе-
ния вакцины против КОВИД-19 
мобильная бригада ещё остаётся 
некоторое время у пациента, что-
бы удостовериться, что с ним всё 
в порядке. 

Те, кто заботится о себе, сво-
их  близких, уже сделали прививки. 
Отмечу, что данный вирус распро-
страняется быстро и не щадит лю-
дей.  Поэтому следует продолжать 
носить маски в общественных ме-
стах, стараться соблюдать социаль-
ную  дистанцию,  проводить дезин-
фекцию   рук. 

В непростой для всех нас пе-
риод, связанный с пандемией ко-
ронавируса, необходимо соблю-
дать несколько простых правил: 
вести здоровый образ жизни, не 
забывая о важности полноценно-
го сна, употреблять в пищу про-
дукты, богатые белками, витами-
нами, минеральными вещества-
ми, заниматься спортом и физи-
ческой культурой.

А вакцинация  позволит сформи-
ровать  коллективный иммунитет и  
победить пандемию. 

Тамара НОСКОВА
Фото автора 

Коронавирус устроил большую 
проверку всем в мире,  в том чис-
ле и на человечность. Чтобы мини-
мизировать риск  заражения, пожи-
лым людям лучше лишний раз не  
выходить из дома. А если возник-
нет необходимость что-то купить 
или произвести платёж, на помощь 
придут волонтёры. По всей стране 
они помогают наиболее уязвимым  
категориям граждан: пожилым лю-
дям, одиноким пенсионерам, вете-
ранам, инвалидам. Основные за-
просы в период пандемии – это по-
купка продуктов и лекарств, а так-
же оплата счетов за коммуналь-
ные услуги.

В Казанском районе продолжа-
ет действовать волонтёрский штаб 
«Мы вместе» на базе центра соци-
ального обслуживания населения, 
в нём числится 80 человек.  

– Каждый день к нам обращает-
ся по несколько человек. Но, кста-
ти, поступают не только запросы, 
но и слова благодарности, – гово-
рит куратор волонтёрского дви-
жения в Казанском районе Ири-
на Саукова.

Валентине Тимофеевне Кузь-
миной не раз требовалась по-
мощь. Женщина находится на са-
моизоляции, и ей необходимо по-
стоянно принимать  лекарства.

– Хочется сказать огромное 
спасибо всем неравнодушным лю-

ВОЛОНТЁРСТВО

Исцеляющая доброта
Волонтёрский штаб «Мы вместе» помогает

пожилым и маломобильным гражданам

дям! Спасибо за вашу службу, за 
то, что вы есть, – говорит женщи-
на. – Я благодарна этим мальчи-
кам и девочкам, за то, что они за-
ботятся о нас, пенсионерах. Спаси-
бо  ребятам, которые приносят мне 
лекарства домой. Очень радостно, 
что у нас в селе работают волон-
тёры. Побольше бы таких добрых 
и отзывчивых людей. Они  нас так 
выручают!

Поблагодарить добровольцев 
можно и  в социальных сетях, ис-
пользуя хештег #спасибоволон-
тёрам. Этим хештегом восполь-
зовались уже тысячи пользовате-
лей Интернета, собрав под своими 

постами большое количество одо-
брительных комментариев.

Иван Фёдорович Богомолов из 
Пешнёво  неоднократно  обращал-
ся за помощью в покупке продук-
тов и лекарств,  и его  всегда вы-
ручали.

– Какие молодцы! Дай Бог вам 

Волонтёр Анастасия Дубровина перед выездом. 
Она считает, что чувство сострадания  должно быть 

присуще каждому  человеку

МВД России объявляет о возна-
граждении в размере одного мил-
лиона рублей за помощь в рас-
крытии преступления в отноше-
нии несовершеннолетней и содей-
ствии  в задержании лиц, причаст-
ных к нему.

30 июня  ушла из дома № 38 по 
улице Судостроителей города  Тю-
мени и не вернулась Анастасия 
Сергеевна Муравьева, 03.07.2012 
года рождения.

Приметы: на вид 7 – 9 лет, рост 
– около 110 см, славянской внешно-
сти, худощавого телосложения, во-
лосы русые длиной ниже плеч, гла-
за голубые.

Предположительно была одета: 
бриджи жёлтого цвета, футболка 

СООБЩАЕТ «02»

Пропал ребёнок
чёрного цвета с рисунком на груди 
и надписью на спине светлого цве-
та, сланцы розового цвета.

Особые приметы: косит левый 
глаз, шрам на правой ноге в райо-
не голени.

Полиция обращается ко всем 
гражданам, владеющим какой-либо 
информацией, которая поможет 
установить местонахождение де-
вочки  либо  лиц, причастных к со-
вершению данного преступления,  
и  просит незамедлительно обра-
титься в МВД России по телефонам:              
8 (3452) 793-023; 8 (3452) 793-227;                
8 (3452) 793-727; 8 (3452) 482-356 
или 102, 02.

Отделение МВД России  по 
Казанскому району

Программа обучения специаль-
но адаптирована для развития ре-
месленного бизнеса на всех моду-
лях обучения –  от разработки и ана-
лиза идей, экономических аспек-
тов создания товара или услуги 
до успешных продаж ремесленно-
го продукта.

Тренер потока – действующий 
предприниматель в области ремес-
ленничества. Среди приглашённых 
экспертов – ремесленники с меж-
дународными продажами: Варвара 
Зенина (Москва), руководитель ате-
лье народной одежды, создатель и 
главный дизайнер одноимённого 
бренда традиционной одежды,  Ра-
ушания Полосина (Казань), созда-
тель и креативный директор музея 
чак-чака, студии авторских сувени-
ров «Айда! Сувениры не как у всех», 
мастерской «TatarHandmade».

Начало – 21 августа. Фор-
мат – онлайн. Заявку можно по-
дать по ссылке: https://forms.gle/
p1zvGi8XQMEbnp7T7.

Обучение разработано Центром 
инноваций социальной сферы Ин-
вестагентства Тюменской области 
по программе Фонда региональных 
и социальных программ «Наше бу-

дущее» при поддержке департа-
мента социального развития Тю-
менской области в рамках нацио-
нального проекта «Малое и среднее 
предпринимательство и поддержка 
индивидуальной предприниматель-
ской инициативы».

Участие в проекте бесплатное. 
Вопросы по обучению в школе мож-
но задать по телефону +7 (3452) 
49-99-44, доб. 242.

Александра КНЯЗЕВА, 
руководитель Центра 

инноваций социальной 
сферы Инвестагентства 

Тюменской области

ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ!

Школа  
для ремесленников

Объявлен старт спецпроекта школы 
социального предпринимательства, 

ориентированного на представителей 
ремёсел, культуры и искусств

Позвонив по телефону горячей линии 4-46-50, любой пожи-
лой человек может обратиться за помощью и попросить при-
обрести для него продукты, лекарства,  решить какие-то  бы-
товые проблемы.

всем здоровья и земных благ, – вы-
сказал своё мнение Иван Фёдоро-
вич. – Никакими деньгами не из-
мерить доброту и отзывчивость! 
Хочу особо поблагодарить Ната-
шу Пипкину за её внимание и до-
брожелательность. Порой тёплые 
слова поддержки бывают лучше 
любого лекарства. 

– В первую волну COVID-19 мы 
без выходных развозили продукты 
первой необходимости и лекарства 
одиноким пенсионерам и маломо-
бильным гражданам, которые нахо-
дились на самоизоляции, – говорит 
волонтёр Ольга Телятыцкая. – Во 
вторую волну заявок на доставку 

продуктов  стало  меньше.  Но  ме-
дикаменты по-прежнему нужны,  
ведь  хронические  заболевания  ни-
куда не делись.

А вот сами активисты свою ра-
боту не считают чем-то выдаю-
щимся и заслуживающим особо-
го внимания.   

– Это наш долг – помогать пожи-
лым людям, оказавшимся в слож-
ной ситуации, – уверена волонтёр 
Анастасия Дубровина. 

В настоящее время доброволь-
цы доставляют продукты питания и 
тем, кто заболел ковидом. 

– Мы уже несколько раз ездили 
по таким адресам, – рассказывает 
Анастасия. – Конечно же, оплата и 
доставка производится бесконтак-
тно, соблюдаются  все противоэпи-
демические меры. Продукты остав-
ляем на лавочке возле дома или в 
подъезде у двери квартиры. 

С начала этого года волонтё-
рами была выполнена 1121 заяв-
ка. Обратиться за помощью или, 
наоборот, стать волонтёром может 
практически каждый.  

Надежда ДОГОТАРЬ
Фото автора

Первый компонент вакцины Валентина Баранова 
получила на дому


